

FRANCE

COMITÉ INTERPROFESSIONNEL
DU VIN DE CHAMPAGNE

Arrêtés du Ministre de l'Economie, des Finances, du Budget
et du Ministre de l'Agriculture,
des 5 octobre 1945, 31 janvier 1984 et 15 juillet 1991

CERTIFICAT CHAMPAGNE
Champagne Certificate

N° du certificat
Certificate number F0000000

N° de délivrance
Issue number

1 - Destinataire
Consignee

3 - Pays d'origine *Country of origin*

FRANCE

2 - Expéditeur
Shipper

4 - Pays de destination *Country of destination*

5 - Désignation des marchandises *Shipment description*

Identification des caisses <i>Designation of the cases</i>	Nombre et numéro des caisses <i>Number of cases and identification number</i>	Nombre de cols par caisse <i>Number of bottles per case</i>	Marques et qualités de Champagne <i>Brands and styles of Champagne</i>	Contenant <i>Bottle size</i>	6 - Quantité <i>Quantity</i>
S P E C I M E N					

(Rayer les espaces libres)
(Cross out all empty spaces)

Total caisses
Total number of cases

Total volume (en hectolitres)
Total volume (hectoliters)

Total quantité (en bouteilles de 75 cl) :
Total quantity (in 75 cl. bottles)

7 - Certificat d'origine et de conformité *Certificate of origin and conformity*

Le Comité interprofessionnel du vin de Champagne certifie que les vins de Champagne faisant l'objet de l'envoi indiqué ci-dessus sont des vins originaires de la région viticole française de Champagne, délimitée en application de la loi du 6 mai 1919, qui satisfont aux obligations requises par cette loi et par le décret du 29 juin 1936 pour bénéficier de l'appellation d'origine contrôlée Champagne.

The Comité interprofessionnel du vin de Champagne certifies that the Champagne wines included in the shipment herein described have been produced in the delimited wine district of Champagne, France, in compliance with the law of May 6, 1919 and the decree of June 29, 1936.

Timbre du Comité interprofessionnel
du vin de Champagne
Seal of the CIVC

Epernay le

(signature de l'autorité habilitée)
(signature of authorized officer)

Ce document, qui doit accompagner la marchandise jusqu'à destination, n'est valable que s'il est revêtu du timbre du Comité interprofessionnel du vin de Champagne et d'une signature manuscrite officiellement déposée et reconnue.
This document, which must accompany the shipment until its final destination, is valid only if sealed by the Comité Interprofessionnel du vin de Champagne and signed by a registered and authorized officer.